
平成２７年度第１回番組審議会議事録 
１．開催年月日 平成２７年 ５月２６日（火） 
２．開催場所 ㈱フラワーコミュニティ放送  
３．委員の出欠 委員総数 

  ７名 
参加委員数 
  ５名 
出席委員の氏名 
  吉田武美、梶山立志、秋元一浩、時里康範、福島房子 
欠席委員の氏名 

亀山久美子、稲垣美貴 
放送事業者側出席者名 
  早野久則取締役放送局長 
 

４．議題及び議事 
  の概要 

(1) 報告事項 
・トワイライトアベニュー７６７ 
 月曜日１７時～１９時 
ナビゲータ・・・関家真紀子（隔週）／（高柳真樹） 

(2) 審議事項 
・上記番組について 

 
(3) その他事項 
・その他事項 
・次回番組審議会の日程決定 
 

５．審議内容・答申 
  意見に対しての 
  処置等 

内容 
・前回番組審議会議事録及び今回審議頂く番組進行表、及びナビゲ

ータプロフィール、その他資料等を配布し説明後、放送同録を再生

しながら審議に入りました。 
 
＜放送局長より＞ 
今回、審議頂くのは平日月曜日～金曜日の夕方放送のトワイライト

アベニュー７６７の月曜日、５月１８日、ナビゲータは関家真紀子

の回になります。この番組は毎日違うナビゲータになり、月曜日は

急な前任者の降板（産休）に対応し、隔週で担当者を交代していま

す。 
関家真紀子は、２００７年までの番組表にある様に以前も朝の番組

を担当していました。この度、再度お願いした次第です。 
広島出身でナビゲータの他に劇団員としても活動していましたが

最近は県域局の情報ナビゲータ（千葉ベイ FM）等を中心に活動中

です。 
所属事務所に現在他の番組のナビゲータマリノ剛や他の放送局の

繋がりで隔週月曜日をお願いしている高柳真樹などがおります。 
 
 
＜次ページへ＞ 



＜前ページより＞ 
 
＜放送局長より＞ 
では、お配りした番組進行表の「オープニング」、「フリートーク・

今日のメニュー」「フリートーク」「ラジオ広報こうのす」「みんな

の伝言板」「リクエスト・お題コーナー」とお聴き下さい。 
 
＜番組審議委員より＞ 
心地良い声のナビゲータだと思います。以前の朝の番組は聞いてい

ませんがプロフィールを見ると多彩な経験がある様なのでその影

響があるのでしょうか。良いと思います。 
プロフィールにある得意な「広島弁」でコーナーなどをお願いでき

れば面白いと思います。声も心地良く聴けます。 
「ラジオ広報こうのす」も聴き易かったので良いと思います。また、

決められた時間通りに読み上げるのは凄いと思います。 
比較的低音の声が私には良いと感じました。２時間聞いていても疲

れないと思います。 
各コーナーを通して耳に入りやすく、さわやかで言葉使いが分かり

易いと思います。 
全体的に流れるような話し方は好感が持てるので良いと思います。 
 
＜放送局長より＞ 
様々な御意見、ありがとうございます。 
今後共、各放送番組において常に地域に密着したコミュニティ放送

らしい番組を目指して聴き易い、心地良い放送に努めて行きたいと

思います。 
又、地元や近隣等で何か有りましたらご紹介下さい。出来る限り、

取材や番組内で取扱いたいと思います。 
 
 
次回の番組審議会の日程決定 
＜番組審議委員長より＞ 
平成２７年 ６月の番組審議会を休会とし、次回の平成２７年度第

２回番組審議会を平成２７年 ７月２６日、午後１８時から開催と

することを決議します。 
 

 
 
 
この番組審議会については、フラワーラジオの放送及びインターネ

ットホームページを通じて公開されています。 
 
 

 
 
社 名 
 

 
 株式会社フラワーコミュニティ放送 

 


